南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより





*、*ておめでとうごさ

平成30年が幕をあけました。皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと存じ 🌄 🕍 🔠 📜 🔭 ます。今年もどうぞよろしくお願い致します。新年を迎え、それぞれに思うことがあったのではないかと思います。す がすがしい新春を迎えると、お互いに心があらたまり、新しい希望が湧いてきます。今年もまた様々なことがあると思 います。しかし、どんな時もどんな場面でも、勇気を失わずに、自分に与えられたこと、そして自分にできることを、 一歩ずつ着実に歩んでいきたいものです。皆さん方にとって、2018年が干支である犬のように、「**い**っぱい、**ぬ**く もり」のある、心温かい素晴らしい一年になりますことを期待しています。さあ!元気に一年の歩みを始めましょう。

1月9日に、3学期がスタートしました。

冬休みの間、大きな事故や病気に罹る人もなく、元気に登校して来てくれたことが、何よりの喜びでした。3学期は、 1. 2年生は52日、3年生は44日しかない一年のうちで一番短い学期です。1月は「行く」2月は「逃げる」3月 は「去る」と言われるくらい、あっという間に過ぎてしまうのが3学期ですが、1年の仕上げの学期でもあります。一 日一日を充実させて、学習面や運動面、そして生活面の仕上げをしてもらいたいと思います。特に、3年生は、卒業ま で残り少なくなってきました。進路決定という目標が、目の前にせまってきています。夢や希望を実現させるためには、 やはり、努力したり、苦しい練習をしたりする必要があります。始業式では、1.2年生は本年度を振り返り、次の学 年への準備としての3学期を、3年生は後ろ姿で伝統を伝え、進路へ向けて頑張ってほしいとお願いしました。全校生 徒が一つになって、この3学期を、「有終の美」で終わってくれたらいいなあと願っています。昨年度末には、生徒会 役員の新旧引き継ぎ式がありました。3年生は、残りの44日間、更なる伝統を残してほしいと思いますし、1 生の皆さんは、その伝統を受けつぎ、新しい歴史を築いて欲しいと思います。皆さんの健闘を祈ります。

2学期の終業式と3学期の始業式で、各学年の代表6名が、全校生 徒の前で意見発表を行ないました。それぞれに、学期の反省や今後の 抱負など立派な発表をしてくれました。4月から行なってきた意見発 表も、回を重ねる毎に、発表態度や話の内容も素晴らしくなっており 嬉しく思います。人前で話をすることは、大変で勇気がいることです



が、堂々と発表する生徒の姿を見て誇らしく思ったところです。今後もよき伝統として受けついでほしいと思います。



終業式 1年:○○さん 2年:○○さん 3年:○○君



1月7日(日)白水グラウンドにおいて、今年の南蘇村消防団出初式が、約500名参加の中、盛大に挙行されま した。本校からは1年生男子47名が参加し、全員の前で○○君の指揮の下、通常点検を披露しました。規律ある集

団行動のもとに中学生としての爽やかさ もあり、会場から大きな拍手を受けまし た。本校が取り組んでいる防災教育の柱 になればと生徒の頑張りに感謝です。









○○中学校から、○○さんが転校してきまし た。よろしくお願いします。